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De certains qui parlent d'ouverture d'esprit comme un nouvelle façon de voir les choses,

De certains autres qui voient en l'ouverture d'esprit, un fait social dû aux nouvelles mentalités emmergeantes de 
notre début de siècle,

D'autres qui entendent l'ouverture d'esprit comme une nouvelle normalitée.

Enfin qu'es-ce que vraiment que cela ? Il semblerait simplement que l'ouverture d'esprit se résume au fait de ne 
pas refuser ce qui nous dérange et de vivre avec. Que ce soit de notre société dont on parle , des dires et des faits 
de certaines personnes que l'on supporte, ou bien de certaines choses qui nous depassent au plus ou moins haut 

point, sans nier l'injustice ou même la stupidité.

Pour finir je ne peut que vous conseiller cet article de Gilles Guérin ancien Photographe, 68-ard et philosophe 
de ses heures sur l'Ouverture d'esprit .
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